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 Réponse  aux  lecteurs  et  commentateurs  parfois  un  peu
prompts à taper sur le médecin généraliste…

Si la médecine de ville part en vrille ce n’est pas du fait
des médeçins mais des erreurs des gouvernements précédents ,
il se trouve que les décideurs du moment sont les médecins
épidemiologistes ces gens là ne servent à rien en temps normal
et ne relève la tête qu’en temps de crise sanitaire mais pour
autant il ne servent toujours à rien et sont même dangereux,
ils extrapolent des situations sur des modèles mathématiques à
savoir, et c’est ce qui a emporté la décision de Macron : pour
obtenir 5% d’immunité collective nous avons eu 30.000 morts,
donc si nous visons 50% d’immunité collective , et ben çà fera
300.000 morts c’est ce que Delfraissy à montré à Macron lors
du conseil de défense sanitaire et emporté la décision de
deuxième confinement.

Cet argument avait eté évoqué en SEPTEMBRE dans une revue
britannique  par  deux  épidémiologistes  (  encore  eux  )  de
l’institut  Pasteur
 :https://www.bfmtv.com/sante/400-000-morts-si-on-laissait-le-
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virus-circuler-d-ou-vient-le-chiffre-evoque-par-emmanuel-
macron_AN-202010300182.html…

Or il a fallu attendre novembre pour que cette apocalyptique
prévision soit prise en compte…. ces gens-là disent n’importe
quoi. Dans une spécialité médicale qui ne sert à rien, il
suffit  pour  s’en  rendre  compte  d’écouter  Jerôme  Salomon,
 médecin de papier qui n’a jamais vu vu un malade de sa vie…

En  revanche  je  témoigne  d’une  chose  :   j’ai  une  de  mes
patientes âgée de 86 ans covid PCR + confinée 14 jours sans
aucun signe clinique testée PCR négative au 13é jour.  Aucune
séquelle , taux d’incidence dans le Finistère à 54/100.000 (
chiffres ARS ) , en Bretagne 94.60/100.000… donc quasi rien.

Par ailleurs je pratique la médecine générale depuis 30 ans  ;
si j’avais voulu gagner du fric, j’aurais fait autre chose
parce que 25€ la consultation c’est la rémunération la plus
faible d’Europe, et j’ai consulté à mon cabinet tous les jours
depuis  le  16  mars  et  autrement  que  derrière  un  écran
d’ordinateur en visio-conférence, et je ne suis pas le seul  !

Et si pour être un « bon médeçin  » il faut être AD le
dimanche et la nuit posez vous la question de savoir combien
vous allez trouver de « bons médecins  » à jouer de la bagnole
à 2h du matin pour faire plaisir à la maman infoutue de
prendre en charge la goutte au nez de son gamin à 38 de fièvre
dans la société de 2020, et là, je sais de quoi je parle… les
certificats de footeux à rédiger le dimanche matin parce que
le  match  de  l’APM…!!!  Les  MGLs  ont  supporté  le  poids  du
système de santé à la française, ils le supportent encore, de
moins en moins, il est vrai, parce qu‘il n’ y pas de relève…

Quant à la pitoyable affaire pfeifer… elle révèle l’état de
guerre  civile  au  sein  de  la  communauté  médicale,  les  pro
Raoult, pro HCQ -Zythromax et les contre, les ayatollhas du
confinement poussé à sa plus extrême rigueur et ceux qui comme
moi pensent qu’il faut raisonner en local , et puis surtout
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surtout l’expression depuis le début de la guerre entre les
«  Parisiens   »  et  la  province  ,  entre  les  spécialistes
parisiens plein de morgue se reproduisant d’eux-mêmes entre la
place des Vosges et la place de la Madeleine. Karine Lacombe
en  est  l’exemple  parfait,  et  les  médecins  de  terrain
provinciaux  qui  bossent  savent  de  quoi  ils  parlent  et  ne
fréquentent pas le Prince.

Pour conclure, rappelez vous l’affaire mediator et le combat
mené par Irene Frachon  « la fille de Brest »   tout y est.

https://fr.wikipedia.org/wiki/La_Fille_de_Brest

